
令和 6年 10月 14日 

 

在京花巻人会 10 月 11 日理事会議事録 

出席者；伊藤、板垣、鎌田、佐々木（健）、佐々木（哲）、須藤、瀬川、 

高橋（良）、高橋（勉）、多田、千葉 

第 1議題 会報第 74号「記事内容表」と作業日程の検討 

１，「記事内容表」の記事内容の検討 

① 1 頁、「「新年ごあいさつ」会長より地域づくり課の川村さんに

市長の原稿を依頼する。 

② 2 頁、第 28 回歩こう会は畠山 or 梅津理事に原稿依頼（～12/6） 

同、アリオ川口花巻市フェアは佐々木（哲）理事に（～11/15） 

同、「イーハトーブの風をもらって」は須藤理事に（12/6） 

同、都庁「花巻観光物産展」は瀬川会長に（～11/15） 

それぞれ原稿を依頼、（）は締切。 

③ 3 頁、北上ふるさと会集いの原稿は瀬川会長に依頼（～11/15）    

同、在京石鳥谷町友会集いの原稿は多田理事に依頼（～11/15） 

同、在京東和町友会集いの原稿は須藤理事に依頼（～11/15） 

同、紫波ふるさと会集いの原稿は伊藤理事に依頼（12/6） 

              ※今回は、県連の献血奉仕活動はスペースの関係上掲載無し。 

④ 4～5 頁「はなまきあれこれ」8 頁「首都圏で出会う『花巻』コ

ーナー」への各理事からの提案の依頼が会長からあった。 

⑤ 6～7頁の＜花巻人シリーズ第 2回＞は瀬川会長の「真臣乳（ま

みち）と亮次郎」（3～4 回連載）、会長から簡単な説明あった。 

２，今後の作業日程について 

① 第 1校原稿締切は 10/25（金）とする。 

② 11/16(土)14時～理事会開催、第 1校検討。 

（～11/18、第 2校用の原稿の入稿と校正） 

③ 12/7(土) 14時～理事会開催、第 2校検討。 

（～12/9、第 3校用の原稿の入稿と校正） 

④ 12/21(土)頃に編集会議、第 3校検討。 

（～12/28、第 4校用原稿の入稿と校正） 

⑤ 1/6（月）最終校正（オンライン） 

⑥ 1/17（金）13時～理事会開催、74号会報発送。 

 

 第２議題 第 28回歩こう会（11/29）について 

１，下見のスケジュールと参加者について 

11/2（土）畠山理事、梅津理事、高橋（勉）理事が下見を実施。 

２，二次会の出欠はチラシで取っているので、その数を基に予約する。 

３，石鳥谷、東和のふるさと会への勧誘のチラシを送付。 

４，実施当日に向けた準備を確認した。 

（事務所からの持参物、班分けプラン、経費計画、遅刻者対策、など） 



 第３議題 「ホームページ」について（高橋勉理事からの報告） 

１，掲載記事の現状について 

① 第 28回歩こう会の告知を掲載した。 

② 会報 72号（6月号）を掲載した。 

２，新たなに掲載する記事 

① 第 3回カラオケ会忘年会の告知。 

② 会報第 73号（10月号）を掲載。 

３，今後掲載する記事について意見交換 

花巻関連の情報話題を出来る限り投稿するよう会長より要請あり。 

 

第４議題 アリオ川口「花巻市フェア」に関して 

   １，「わんこそば大会」給仕役ボランティア 

① 19日は菊池理事、瀬川蒼子会員、他に佐々木（哲）理事が待機 

（石鳥谷 2名、東和 1名参加） 

② 20日は須藤理事、多田理事、佐々木（哲） 

（石鳥谷 2名、東和 1名は－遅れて参加予定－、） 

３，動員のお願い 

出来るだけ友人・知人を誘って行くよう会長より依頼あり。 

 

 第５議題 各ふるさと会「つどい」と県連献血活動への参加のお願い 

１，「集い」参加者 

紫波集い（高橋副会長、伊藤理事）、石鳥谷集い（瀬川会長、

佐々木健理事、多田理事）、北上集い（瀬川会長、佐々木哲理事）、

東和（瀬川会長夫妻、畠山理事、須藤理事、） 

２，県連献血奉仕活動参加者 

畠山理事、佐々木（哲）理事が参加（瀬川会長も県連から参加）。  

 

 第 6議題 今後のイベントの状況報告 

１，べんべろの会「イーハトーブの風をもらって」の状況 

朗読会には在京花巻人会の理事も 2名参加の予定との報告あり。 

２，第 3回カラオケ会（忘年会）の状況 

参加者増の為（但し～20名）石鳥谷・東和への声掛けの助言あり 

３，在京花巻人会の忘年会について 

12月 7日（土）17時～開催を決定、佐々木（哲）理事を依頼。今

後、会場を探し決定次第常任幹事に案内を出すこととした。 

 

以上 

 

 

                                  


